Epagneul du Tibet

I Himalaya-Sankrit "Demeure de la Neige"

Canal Canal

1947: arrivée en Angleterre de deux couples d'E.T. provenant des indes, le premier couple, Dolma et Lama par l'intermédiaire de Mrs Wakefield, puis le second couple par l'intermédiaire du Colonel Hawkins.

Ces quatre E.T. furent le nucléus de la dynastie anglaise.

Les Anglais s'intéressèrent à la race et plusieurs éleveurs continuèrent à travailler ces lignées.

1968 Mme Ann Wynyard (affixe Braeduke) fit d'autres importations provenant des Indes.

(Cette dame très connue dans le monde cynophile, est éleveuse et son expérience lui a permis d'être Juge).

Les épagneuls tibétains sont très populaires en Grande Bretagne.

• En France:

Avant les années 1980 quelques sujets ont été inscrits à titre initial au livre "des origines françaises" moins de 20 sujets, dont seulement quatre avaient des origines connues.

1979 arrivées d'un mâle "Braeduke Leh" et d'une femelle "Windamère Min-De".

1981 arrivées de "Tomarans Gwe-n-Daw", de Windamère Bekki" de "Windamère Penni" et de "Braeduke Pokhara" en 1982 ainsi peut débuter la race en France. Citons les pionniers qui avec ce petit cheptel permirent à l'élevage de se développer, Mme Brouilly affixe "De Rongbuk" et Mme Chauvin-Daroux affixe "De la Nerto".

D'autres élevages virent le jour avec des descendants, des lignées de nos pionniers et aussi avec plusieurs importations, par l'Angleterre, les Pays Nordiques, et l'Inde.

Depuis quelques années ce charmant petit chien a fait de nombreux adeptes, (éleveur ou simple particulier) et nous en retrouvons de plus en plus dans nos expositions, 52 toutes classes confondues lors de notre dernière Nationale d'élevage (Montluçon 2001) Il doit sa popularité à son caractère très sociable.

Vivre avec l'épagneul tibétain

Curiosité - Emotivité - Méfiance

Très sociable l'épagneul tibétain est cependant méfiant envers les étrangers. Vous devez gagner sa confiance avant d'être admis et apprécié. Si l'examen de votre comportement est concluant, il vous adoptera.

D'une grande sensibilité, l'épagneul tibétain n'aime pas être surpris, son émotion alors peut être très grande.

Il y a dans son comportement un mélange de méfiance, d'émotion et de curiosité. De ce fait, il est partagé par tout ces attitudes : soit de découvrir le nouveau, soit d'aller se réfugier sous un abri afin d'épier l'inconnu ; mais la curiosité l'emporte toujours. Sachez qu'il se souviendra à jamais d'une maladresse ou d'un mauvais traitement à son égard. L'épagneul tibétain a une grande mémoire. Après un choc émotionnel subi à un age tendre, il peut être traumatisé à vie, Son éducation et sa socialisation doivent être entreprises très tôt et faites progressivement, avec patience et doigté.

Sportif - Robuste - Alerte

Ce petit chien se sent à l'aise aussi bien en ville qu'à la campagne. Il sera le compagnon idéal de vos